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慈濟大學 111學年度第 1學期學校衛生委員會議紀錄 

時    間：112年 1月 10日(星期二)  14：00-14:40 

地    點：第三教學研討室 

主    席：顏瑞鴻副校長                                記 錄：郭美燕 

委員名單：(詳如簽到表) 

當然委員:顏瑞鴻副校長、温蕙甄學務長、林珍如總務長、 

         通識教育中心江允智主任、體育教學中心陳聰毅主任、 

         諮商中心莫少依主任、生輔組陳進誠組長、庶務組林憲國組長 

     教師代表:醫學系王立信老師、公共衛生學系孫亦君老師、 

護理學系張綠怡老師 

     學生代表:劉岳鑫同學(醫技系 109 級) 

     執行秘書:衛生保健組謝馨嬅組長 

     執行幹事:衛生保健組郭美燕護理師、翁歆語護理師 

請假人員：林珍如總務長、江允智主任 

-------------------------------------------------------------------------- 

壹、 主席致詞： 

感恩各位委員參與本學期的學校衛生委員會議。 

 

貳、上次會議議決執行情形報告：  

 決議事項 執行情形 執行單位 

一 通過 111 學年度學生團體健康檢

查案，繼續委託花蓮慈濟醫院辦

理。 

已與花蓮慈濟醫院完成簽訂合

作備忘錄，並於 111-1 學期辦

理，111-2學期繼續執行。 

衛保組 

二 通過 111 學年度學校衛生工作計

畫案。 

111年 8 月已公告實施。 衛保組 

 

參、工作報告： 

    111學年度第 1 學期學校衛生工作報告，如附件(衛保組彙整報告)。 

※綜合意見 

1.王立信老師: 
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(1)學校在健康資料的整理方面有注意到年齡、性別的差異性，在資料整理上很

清楚。 

(2)學校對自傷、自殺或墜樓等事故是否曾有個案，是否有建立處理流程?避免憾

事發生。(現場由學務長回應:本校諮商中心與學校團隊對於有精神疾病之學

生早已有建立處理流程，並且積極關懷此類學生。) 

(3)學校距離軍事基地不遠，建議學校應有預防性的準備，雖然學校距離醫院很

近，但對於大量傷患發生時的處理流程，以及是否有足夠之物資及場地設備

等，學校可將訊息讓全校師生知悉，防患未然。 

(4)以醫療的角度來看慈大在 COVID-19 防疫的表現很好。 

2.顏副校長: 

(1)對於校園 COVID-19防疫的處理，大家過去都是第一次的經驗，所幸本校與慈

濟醫院系統合作的默契很好，也給學校很多的協助，很感恩。防疫持續三年

了，學校又平安度過了這個學期，也感恩學務處與衛保組在防疫期間的努力，

大家一起守護學生，讓學生在安全的環境下學習。 

(2)目前疫情慢慢的穩定下來，防疫措施逐步寬鬆，但寒假結束後，學生們返校

後又將有下一波的疫情，開學後大家應要有所準備。 

3.劉岳鑫同學: 

我是學校宿舍舍長，經常會參與協助處理宿舍確診同學的事情，也曾在校內確診

過，住在宿舍內隔離時有受到學校的照顧。我也知道學校各處室都有很緊密的合

作，都會即時給學生協助，學校的防疫規定讓同學們感到很安心，也很願意配合

遵守。 

 

肆、臨時動議(無) 

伍、散會 14:40 


